

## Kanton baut Fachstelle aus

**Bildung** Die Zahl der Schüler mit psychologischen oder sozialen Belastungen ist in den letzten Jahren gestiegen. Nun reagiert der Regierungsrat. Ab kommenden Schuljahr werden die Klassenlehrpersonen am Obergymnasium, an der Fachmittelschule und den schulisch organisierten Berufsmaturitätsschulen entlastet – um neu eine Wochenlektion (bisher 0,5).

Die Klassenlehrpersonen würden in Fällen von psychischer oder sozialer Belastungen eine zentrale Rolle einnehmen, heisst es in einer Mitteilung. Mit der Entlastung soll die Wirkung dieser Tätigkeit erhöht werden.

Weiter baut der Kanton die Fachstelle Psychologische Beratung Berufsbildung und Gymnasien aus. Es werden drei Vollzeitstellen geschaffen. Die Kosten belaufen sich auf gut 900'000 Franken für die Entlastung der Lehrpersonen und knapp 500'000 Franken für den Ausbau der Beratung. (cgl)